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Debate en el Ateneo, protagonizado por representantes 
de partidos políticos 

MADRID 
1 El día 28 de noviembre se 
celebró pleno ordinario en el 
Ayuntamiento de Alcorcen. 

Diversos fueron los temas 
tratados, pero queremos 
destacar por su importancia 
de cara al futuro la aproba
ción por parte de los tres 
grupos (PSOE, PCE y UCD) 
que componen la corpora
ción municipal, de instruir 
expedientes a diversas per
sonas y empresas que han 
cometido infracciones urba
nísticas. 

Con esta actitud se pre
tende, en opinión de esta 
corporación, frenar los abu
sos que se cometen en este 
terreno. 

Fue aprobada también la 
construcción de un centro 
para los ancianos, en la pla
za de Orense, por un impor
te superior a los 42.000.000 
de pesetas. Para ello se soli
citarán subvenciones del 
Estado. 

Se aprobó solicitar del 
Gobierno se considere como 
fiesta nacional el día que se 
aprobó la Constitución, el 6 
de diciembre. También fue 
aprobada la instalación de 
la bandera nacional y la de 
la provincia de Madrid para 
que estén permamentemen-
te en el salón de sesiones, 
así como en el despacho de 
la Alcaldía. 

Al final de este pleno se 
convocaba uno extraordina
rio, con un solo punto a tra
tar: solicitar un crédito de 
139 millones de pesetas al 
Banco de Crédito Local de 
España, con objeto de rees
tructurar y arreglar la red 
de distribución de agua en 
el centro de Alcorcen. El 
punto fue aprobado. 
• El barrio de Zarzaquema-
da, de Leganés, contará con 
una estación de ferrocarril. 
Como se sabe, el plan de 
cercanías de Renfe tiene 

una línea ferroviaria Ma-
t drid-Leganés-Fuenlabrada 
' Que atraviesa el barrio de 

Zarzaquemada y que está 
parcialmente en funciona
miento. En Zarzaquemada 
viven unas 90.000 personas, 
de las 220.000 que integran 
el municipio leganense. La 
estación entrara en funcio
namiento hacia el verano 
del 81. 
M 'Es imprescindible un 
trabajador social por zonas 
geográficas o distritos que 
no superen los 30.000 habi
tantes.» Esta es una de las 
conclusiones a las que ha 
llegado el cursillo de asis
tentes sociales de la Admi
nistración Local de la pro
vincia de Madrid, celebrado 
en esta capital. En este cur
sillo han participado repre
sentantes de los siguientes 
municipios: Móstoles, Torre-
jón de Ardoz, Majadahonda, 
Aranjuez, Rivas Vaciama-
drid, Fuenlabrada, San Fer
nando de Henares, Alcoben-
das, Leganés, Getafe, Parla, 
Costada y Alcalá de Hena
res. 

LA CONSTITUCIÓN CONSTITUCIÓN 

CUMPLE UN AÑO 
Representantes de cinco 

partidos políticos expresaron el 
pasado día 1 sus opiniones sobre 

la Constitución en un acto 
celebrado en el Ateneo de 

Madrid y organizado por la 
revista «El Socialista», dentro 

de su campaña por la 
Constitución, en el 

cumplimiento de su primer año 

Tras la presentación de los 
invitados por parte de don En
rique Gimbernat, decano de la 
Facultad de Derecho de Alcalá 
de Henares, todos ellos, Ma
nuel Fraga (CD), Miguel He
rrero de Miñón (UCD), Jordi 
Solé Tura (PC), Miguel Roca i 
Junyent (Minoría Catalana) y 
Gregorio Peces-Barba (PSOE), 
estuvieron de acuerdo en que 
aquél era un acto interesante y 
• leseable, en el sentido en que 
era conveniente que se repitie
ra mas a menudo. 

Excepto el representante de 
UCD. todos intervinieron di
rectamente en la redacción de 
la Constitución. Partieron del 
principio de que dos años son 
quizá poco tiempo para hacer 
un balance sobre si la Consti
tución ha servido o no. 

Quiza otro punto común a 
señalar es que todos estuvieron 
de acuerdo en calificar ia 
Constitución de «ambigua», en 
el sentido de que esta caracte
rística la dota de suficiente 
margen como para permitir di
ferentes líneas políticas de ac
tuación. 

El acto se enmarca dentro de la 
campaña de la revista «El Socialista», 

con motivo de celebrarse el aniversario 
de la «ley de leyes» 

es intangible y que no debe ser 
un mito. 

«NO ES SOLO UN 
TROZO DE PAPEL» 

Siguiendo el hilo de las in
tervenciones, el comunista 
Solé Tura parecía el más pesi
mista cuando afirmaba, tras 
recordar las dificultades y 
amenazas que rodearon su ela
boración, que la «Constitución 
no es popular, no es conocida, 
sino que vegeta en la indife
rencia. Y nuestra tarea es de
mostrar que no es solamente 
un trozo de papel. En todo caso 
—dijo más adelante— hay que 
aplicar a fondo la Constitución 

Enrique Gimbernat fue uno de los 
participantes en el coloquio en tor
no a la Constitución, que hoy cum

ple su primer año 

Por lo demás, cada uno puso 
el acento en algo distinto. Fra-
¿a, tras echar mano de su eru
dición, dijo que «esta Constitu
ción tiene más buena intención 
que consolidación interna, 
pero, a pesar de todo, yo apues
to por ella». 

Recordó que se puede refor
mar, al igual que Herrero de 
Miñón, que insistió varias ve
ces en que la Constitución no 

antes de pensar en reformar
la». 

Roca i Junyent basó su in
tervención más en las caracte
rísticas históricas de nuestra 
convivencia, señalando la ne
cesidad de «aterrizar en la tole
rancia como valor importante 
;ie la democracia». 

El socialista Peces-Barba fue 
jjuien hizo un balance más po
sitivo de la Constitución. Para 
éí, esta es «la mejor regla de 
juego posible para enfrentarse 
con los problemas de la socie
dad. Por primera vez hemos 
hecho independiente al poder 
judicial, no como en el resto de 
los textos constitucionales, en 
el que era ambiguo y dependía 
más del ejecutivo a través del 
ministro de Justicia. En todo 
caso —y en respuesta a otras 
intervenciones anteriores— no 
me parece el momento de re
formar la Constitución. Si hay 
que enmendar, que sea para 
añadir, no para rectificar». 

Gregorio G. LUJAN 

Emitida por la Corporación provincial 

DEUDA PUBLICA 
En un acto celebrado el pasado miércoles, día 3 de diciembre, en 

la Bolsa Oficial de Comercio de Madrid, tuvo lugar la 
presentación de la primera emisión de deuda publica 

provincial de la Diputación de Madrid. Esta emisión es de 
2.500.000.000 de pesetas nominales, representadas por títulos al 

portador de 10.000 pesetas nominales cada uno de ellos, 
con un total de 250.000 títulos numerados correlativamente y 

distribuidos en siete series 

El Servicio Veterinario envía una circular 
a los ayuntamientos 

EQUIPO DE LA DIPUTACIÓN 
PARA ANIMALES ABANDONADOS 
El Servicio Veterinario de la Diputación Provincial de Madrid 
ha enviado una circular a todos los pueblos de la provincia de 

más de cinco mil habitantes en la que comunica que «si no 
dispusieran de medios y materiales adecuados para la captura 

de animales abandonados, pueden contar con la 
colaboración del equipo volante de esta Diputación, que tiene 

organizado a tales fines» 

diciembre de 1974, y a su sa-

El interés nominal es del 13 
por 100 anual, pagadero por se
mestres vencidos, con una des-
gravación fiscal del 20 por 100. 
Por otra parte, la emisión está 
exenta del impuesto general 
sobre transmisiones patrimo
niales y actos jurídicos docu
mentados, y los títulos gozarán 
de los mismos beneficios que 
los de la deuda pública del Es
tado a efectos de constitución 
de fianzas, de previsión y aho
rro, entre otros. 

INVERSIONES PARA 
LA PROVINCIA 

Según ha manifestado el 
presidente de la Comisión de 
Hacienda de la Diputación, 
José Borrell, las inversiones 
«se van a destinar directamen
te a obras para mejorar la pro
vincia, mientras que con las 
del Estado no se sabe «a priori» 
dónde irán a parar. Por otra 
parte, es preciso huir de las in
versiones que no tengan una 
clara rentabilidad social, ya 

que no se trata sólo de invertir 
en los pueblos de la provincia, 
sino que ello se haga de acuer
do con una verdadera necesi
dad social». 

La emisión, que está asegu
rada en su totalidad por la Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad 
de Madrid, va a darse a cono
cer a todas aquellas personas 
que puedan estar interesadas a 
través de una campaña publi
citaria para la' que se han re
partido más de 80.000 carteles, 
300 vallas publicitarias y nu
merosos anuncios en la prensa, 
con el «slogan»: «Nuestra pro
vincia es un tesoro.» 

La deuda pública de la Cor
poración, por otra parte, se 
amortizará en siete años, me
diante amortización anual de 
una serie por sorteo, dando' lu
gar a una anualidad variable. 
El pago de los títulos amortiza
dos se hará el 30 de diciembre 
de cada año, siendo el primero 
en 1981. 

La nota remite a la legisla
ción vigente sobre medidas 
de control, higiene y sanidad 
para perros y gatos y, en con
creto, al artículo séptimo de 
la orden ministerial de 16 de 
diciembre de 1976, en el que 
se señala que «los perros va
gabundos y los que sin serlo 
circulen en poblaciones o 
vías interurbanas desprovis
tos de collar con la chapa del 
número de matrícula, serán 
recogidos por los Servicios 
Municipales o de las Diputa
ciones, según lo previsto en 
la orden ministerial de 5 de 

crificio se procederá tras un 
período de retención de tres 
días, durante el cual podrán 
ser recogidos por la persona 
que acredite ser su propieta
rio». 

La nota hace mención de 
la necesidad de comunicar a 
los ayuntamientos el día y la 
hora en que se haría la batida 
y de las sanciones a las perso
nas que maltraten a los ani
males. 

G. G. L. 

r—— 

Los perros vagabundos serán recogidos por los servicios municipales o 
de la Diputación 
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IMAVALCARNERO 

UEl Ayuntamiento de 
Móstoles ha organizado un 
concurso de christmas en el 
que tienen posibilidad de 
participar los 24.000 niños 
del pueblo. Se ha establecido 
un total de 60 premios, que 
se entregarán en tres blo
ques de 20, según las cate
gorías de edades estableci
das. Estos premios consisti
rán en sendos lotes de li
bros. 

Navalcarnero: Con el objetivo 
de desarrollar una zona industrial 

El día 23 de diciembre se 
entregarán los premios, ce
lebrándose un fin de fiesta 
infantil. Los niños y 
jóvenes que deseen concur
sar pueden presentar sus 
christmas hasta el próximo 
día 14 en la Delegación de 
Juventud del Ayuntamien
to. 
• La Asociación Cultural 
Amigos de Navalcarnero ha 
puesto en marcha nuevas 
actividades, entre las que fi
guran la academia de acor
deón. Igualmente está en 
funcionamiento la acade
mia de guitarra y laúdes, 
así como la de idiomas. 
También se ha puesto en 
marcha la biblioteca, que de 
momento cuenta con 700 
volúmenes y que está dispo
nible para todos los socios 
de esta Asociación de Naval
carnero dos días a la sema
na. 
• El pasado domingo se de
cidió en asamblea general la 
nueva junta directiva que 
regirá el Foro Cultura de 
Pozuelo de Alarcón. La jun
ta quedará compuesta por 
los mismos miembros más 
la inclusión de ocho perso
nas. 
• La Asociación Juvenil de 
El Álamo está confeccio
nando su programa para las 
próximas fiestas navideñas, 
en el que figura una confe
rencia sobre un libro de poe
sía recientemente editado. 
Su autora es una asidua co
laboradora de la Asociación, 
Angela Bautista Palacios. El 
título del libro es «Volar, 
crujir las alas: La confe
rencia, que se celebrará en 
el salón de actos del Ayun
tamiento, irá acompañada 
de un concurso de poesía. 
• En el último pleno cele
brado en Aldea del Fresno 
se concretó la documenta
ción que deberá exigirse a 
los promotores de urbaniza
ciones y servicios para re
cepción de viales e instala
ciones. Igualmente se esta
bleció un canon para el su
ministro de agua para 
abastecer el pueblo de Ceni
cientos. 
• Tres plenos se celebraron 
el día 27 en San Martín de 
Valdeiglesias. En el primero 
se presentó el expediente de 
modificación de crédito, el 
segundo se centró en la 
aprobación del presupuesto 
extraordinario y el tercero 
tuvo que ser suspendido por 
exceso de personas y falta 

de espacio. 

SOCIEDAD MIXTA" fi a a a 
INUR-AYUNTAMI 

El pueblo aporta 50 hectáreas de 
terreno y el Instituto 

Nacional de Urbanización, 127 
millones de pesetas 

Con la toma de posesión del nuevo concejal del grupo 
independiente, Luis Jesús Cárdena Pérez, por renuncia"de su 

companero José Luis Fernández Rodríguez, dio comienzo el polé
mico pleno celebrado el pasado jueves en Navalcarnero 

Se trataron temas importan
tes en la sesión, entre ellos la 
aprobación del proyecto de es
tatuto de constitución de la so-

El 49 por 100 de las acciones de la sociedad pertenecen al Ayuntamiento de 
Navalcarnero 

250.000 pesetas para dicha ins
talación eléctrica. 

ciedad mixta Inur y Ayunta
miento, que se denominará 
Suelo Industrial de Navalcar
nero, S. A. Con esto se preten
de el desarrollo de una zona 
industrial, donde el Ayunta
miento apportará 50 hectáreas 
de terreno y el Inur 127 millo
nes de pesetas. Por tanto, el 51 
por 100 de las acciones perte
necen al Inur y el 49 por 100, al 
Ayuntamiento. 

OBRAS PARA EL 81 

Respecto al plan provincial 
de Obras y Servicios para el 
año 81 de la Diputación, se 
acordó incluir en él las obras 
de pavimentación y renova
ción de servicios de calles, por 
un importe de 60 millones de 
pesetas y la ampliación de la 
red de saneamiento, por un va
lor de cuatro millones. Para el 
alumbrado público se han soli
citado tres millones. Un total 
de seis millones dé pesetas han 
sido los solicitados para el 
depósito regulador de distribu
ción de aguas y para la renova
ción de las instalaciones y ane
xos del depósito regulador de 
agua potable. Para la amplia
ción del cementerio municipal 
irán destinados dos millones de 
pesetas. La ampliación de la 
sede del Ayuntamiento supone 
siete millones y medio. Para la 
construcción de un centro sa
nitario se destinarán seis mi
llones y medio y por último 
para la prospección de aguas, 
un total de dos millones de pe
setas. 

El compromiso adquirido 
por la empresa Juasa quedará 
extinguido con la construcción 
de una depuradora con un im
porte de ocho millones de pe
setas y la instalación eléctrica. 
El Ayuntamiento aportará 

EL IDEARIO, PENDIENTE 
El secretario accidental in

formó al señor alcalde que 
habia comenzado un nuevo 
día, ya que la sesión se alargó 
más de lo esperado, quedando 

sin tratarse el punto 9.°, que 
hacia referencia a la tercera 
modificación de crédito, del vi
gente presupuesto ordinario 
mediante la transferencia de 
partidas. Y al punto 10°, que 
trataba la moción del grupo in
dependiente en la que se pro
ponía la modificación del 
acuerdo del pleno anterior dé 

dar su conformidad al voto del 
señor alcalde, aprobando el 
ideario de la escuela de forma
ción profesional, aprobado por 
la Cámara de Industria y Co
mercio de Madrid. 

Estos dos puntos serán trata
dos en el pleno del 18 de di
ciembre si no tiene lugar nin
guna variación. 

Se va a construir en la avenida de la ONU 

GUARDERÍA EN MÓSTOLES 
Una moción de la alcaldía pidió en el último pleno que 
el Día de la Constitución sea declarado fiesta nacional 

El concejal delegado de Bienestar Social presentó en 
el último pleno una moción para la construcción de una guardería 
que tendrá una capacidad de 150 niños y que estará situada en la 

avenida de la ONU: el total de la obra ascenderá a unos 
diecisiete millones de pesetas. El Ayuntamiento solicitará del 

Estado que se haga cargo de la guardería y pedirá igualmente que 
se otorguen subvenciones para (a misma. 

En una moción presentada 
por la alcaldía se acordó diri
girse a los órganos competen
tes para solicitar la declaración 
de fiesta nacional el día 6 de 
diciembre, Día de la Constitu
ción. La moción fue aprobada 
por unanimidad en el pleno 
del pasado jueves, día 27. 

Igualmente fue aprobada 

por unanimidad la ratificación 
de los estatutos del Consejo 
Metropolitano de Municipios. 

Los cuatro concejales de 
UCD no estuvieron de acuerdo 
en aprobar la adjudicación del 
proyecto del plan general de 
ordenación de Móstoles. No 
obstante, se aprobó por mayo-

Ciento cincuenta niños de Móstoles van a poder disfrutar de las instalacio
nes que se proyecta construir, con subvención oficial 

ría y su realización se le conce
dió a un grupo de técnicos. 

LA URBANIZACIÓN LA 
PRINCESA, SIN GAS 

Fuera del pleno, el alcalde 
de Móstoles denunció, una vez 
más, la situación en la que se 
encuentra la urbanización La 
Princesa, compuesta por 2.000 
familias. En estos momentos se 
encuentra sin suministro de 

f as desde el día 26 de noviem-
re; lógicamente de este pro

blema no son responsables los 
vecinos. El problema estriba 
en que la empresa Finangás, 
suministradora de la urbaniza
ción, debe cantidades de dine
ro a Butano, por lo que éste se 
ha negado a suministrar más 
combustible hasta que no le 
sean satisfechas las deudas 
contraídas. En reiteradas oca
siones el alcalde, señor Gon
zález, solicitó la intervención 
del Gobierno Civil y de la De
legación de Industria para so
lucionar definitivamente el 
grave problema. En esta oca
sión se ha puesto nuevamente 
en contacto con el Gobierno 
Civil, para poder solventar 
cuanto antes la problemática 
situación. 

COLMENAR 
Bustarviejo: Organizado por la Asociación Cultural 

«El Bustar> 

COLOQUIO SOBRE EL DIVORCIO 
Ha tenido lugar, en el cine parroquial de Bustarviejo, una conferencia coloquio sobre 

el divorcio, primera del ciclo organizado por la Asociación Cultural El Bustar 
Intervinieron como conferenciantes 

don Enrique Fosar Benlloch, notario de 
Madrid y representante de España en 
el Comité de Expertos del Consejo de 
Europa, y doña Purificación Gutiérrez, 
abogada, militante del movimiento fe
minista e integrante de una asesoría 
jurídica feminista dedicada principal
mente al Derecho de Familia. Actuó 
como moderador don Juan Molla, abo
gado y presidente de la Asociación Cul
tural. 

En opinión del señor Fosar, el divor
cio es una necesidad de nuestra socie
dad, que lo debe exigir como uno más 
de los derechos humanos, pues su obje
tivo es resolver de una forma civilizada 
los conflictos que surgen en el seno de 

la familia. 
Por su parte, Purificación Gutiérrez 

se refirió al proyecto de ley de divorcio 
desde un punto de vista práctico, seña
lando los aspectos que a su juicio son 
negativos y entre los cuales destacó la 
mayor dificultad que tendrán las clases 
económicamente débiles para acceder 
al divorcio y la falta de facilidades para 
que las parejas que contrajeron libre
mente matrimonio lo puedan disolver 
de igual modo. 

La Asociación Cultural El Bustar ha 
programado un ciclo de conferencias y 
coloquios para el próximo año que ver
sarán sobre temas de interés para los 
vecinos de Bustarviejo. 

F. MARTIN BAONZA 

Colmenar: En torno a la 
polémica de la carne 

REUNIÓN 
DE GANADEROS 
El pasado domingo, día 30, en la localidad 

de Colmenar Viejo tuvo lugar una reunión 
de ganaderos con el fin de exponer sus in
quietudes sobre el tema que recientemente 
les viene aquejando: sobre el ganado bovino. 

En la citada reunión hizo una exposición ! 
magistral el veterinario del Ayuntamiento I 
de Madrid Justo Torres, con una base cien- j 
tífica del tema carne y hormonas. 

Estuvieron presentes, además de los gana
deros, carniceros y amas de casa, dos diputa
dos provinciales de la Comisión de Agricul
tura y Ganadería en representación del pre
sidente de la Comisión, Andrés Martínez 
Carrillo. Junto a ellos, Sixto Martín y Juan 
Sanz Corral, estuvieron también el presiden
te de la Cámara Provincial Agraria, señor 
García Moreno, y el presidente de la Cámara 
local, señor Hilario, además del alcalde y los 
veterinarios del partido de Colmenar Viejo. 
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ALCALÁ 

M La Asociación de Vecinos 
la Candelaria expresó su 
negativa a que el casco anti
guo de San Fernando 
—cons t rucc ión barroca 
del XVIII, entre la que se 
encuentra la fachada de la 
Real Fábrica de Tapices— 
sea declarado conjunto his
tórico artístico, como pidió 
en su día el Ayuntamiento. 
La Asociación alegaba al 
Ministerio de Cultura que la 
declaración a esta zona, 
«que está en estado ruinoso 
y no tiene relevancia 
artística alguna, perjudica
ría a los dueños de los edifi
cios colindantes». 

El Ayuntamiento ha cali
ficado de 'vergonzosa esta 
actividad que aboga por la 

destrucción del patrimonio 
histórico de su ciudad e in
vita a la Asociación —que 
Representa una parte 
ínfima del pueblo— a que se 
informe sobre la realidad 
histórica de su pueblo y lu
che por su desarrollo cultu
ral y no por destruirlo». Nu
merosas llamadas de cate
dráticos y especialistas del 
tema se recibieron en el 
Ayuntamiento, alarmados 
ante la posibilidad de esta 
destrucción. 

M Organizadas por la Dele
gación de Cultura del 
Ayuntamiento de Torrejón, 
se han celebrado del 20 de 
octubre al 30 de noviembre 
las I Jornadas Culturales. 
Con el lema «Ser cultos para 
ser libres», y la entrada gra
tis, se han celebrado confe
rencias, recitales de poesía y 
música, representaciones de 
teatro y concursos infanti
les. El presidente de la Dele
gación, César Verges, ha va
lorado muy positivamente 
estas Jornadas, que han te
nido un gran éxito a nivel 
de asistencia. *Pensamos 
continuarlas, a corregir los 
fallos de organización que 
hemos tenido.» Los actos 
Que más éxito han cosecha
do han sido los recitales de 
música, con la Joven Or
questa de Cámara, el teatro 
V la poesía. 

• La Comisión de Cultura 
y Deportes del Ayunta
miento de Alcalá ha convo
cado el I Concurso Local de 
Felicitaciones Navideñas. 
Fotografía Deportiva y Ar
tes Plásticas. 

M Con el apoyo del Ayunta
miento, el libro «Alcalá de 
Henares, la ciudad del saber 
y del hacer» fue presentado 
el pasado día 4 en el Institu
to de Administración 
Pública (INAP) —antigua 

.universidad— de Alcalá. 

Daganzo: Por no haber tomado la Corporación «medidas correctoras» 
en un chalé construido sin licencia 

LA IZQUIERDA ACUSA 
Sus concejales han denunciado ante el Gobierno Civil la 

pasividad del Ayuntamiento 

La semana pasada los tres 
concejales de izquierda del 
Ayuntamiento de Daganzo 

presentaban un escrito en el 
Gobierno Civil denunciando que 
la Corporación no había llevado 

a cabo ninguna medida 
correctora sobre un chalé 

construido en zona verde en el 
plazo que COPLACO había 

decretado para ello 

Como se recordará, ante la 
denuncia hecha por los tres 
concejales de izquierda hace 
siete meses de un chalé cons
truido en zona verde sin licen
cia ni proyecto, COPLACO 
envió un informe en noviem
bre pasado comunicando a los 
representantes municipales 
que se adoptasen las medidas 
correctoras oportunas al haber 
infringido la construcción las 
normas legales vigentes. Estos 
debían comunicar la resolu
ción adoptada en el plazo de 
quince días, cosa que hasta 
ahora no han hecho. 

Según parece, la ley estipula 
el derribo para este tipo de in
fracción, aunque es el pleno de 
la Corporación quien debe de
cidir cómo y cuando efectuar
lo. 

La primera semana de no
viembre la Corporación trató 
el asunto en un pleno, donde 
los concejales de izquierda se 
pronunciaron a favor del de
rribo en vista del informe de 
COPLACO. El alcalde y los 
otros tres concejales que com
ponen la Corporación decidie
ron, antes de tomar una deter
minación, solicitar informes a 
un técnico urbanístico y acor
daron que, tanto si el informe 
coincidía con la resolución de 
COPLACO como si no, remiti
rían el asunto al Gobierno Ci
vil para que fuera éste quien 
decidiera la solución final. 

Eí Ayuntamiento de Daganzo debe decidir las medidas correctoras a 
aplicar en el chalé, construido sin licencia 

Un vecino solicitó licencia de cercado y 
construcción de un porche y, pese a las 

órdenes de paralización, edificó una 
vivienda 

DEL PORCHE 
A LA VIVIENDA 

Al parecer, el propietario 
del chalé, Eduardo Fernández, 
solicitó al Ayuntamiento licen
cia de cercado y de construc
ción de un porche, pero no de 
vivienda. Más tarde le fue de
cretada paralización de obras, 
a la que hizo caso omiso, y con
tinuó las obras hasta finalizar 
el chalé. Poco después, la de
nuncia se ponía en marcha. 

COPLACO, en el informe 
emitido por sus servicios 
técnicos, especificaba que la 
construcción de la vivienda no 
se ajustaba a la licencia otorga
da y que los terrenos tenían la 
calificación de zona verde 
pública, por lo que era de apli
cación el artículo 188 de la ley 
del Suelo, debiendo el Ayunta
miento adoptar las medidas co
rrectoras oportunas. Este in
forme se envió también al Go
bierno Civil. 

Destinados a escuelas y 
obras municipales, se 

iprobaron por fin 

PRESUPUESTOS 
DÉLA 

DISCORDIA 
El presupuesto extraordinario 
de 109.990.190 pesetas para 

adquirir terrenos con destino a 
escuelas y obras municipales fue 

aprobado por la corporación 
aicalaína en un pleno celebrado 

el pasado sábado 

Como se recordará, los con
cejales de UCD abandonaron el 
pleno pasado cuando se trataba 
este mismo asunto, alegando 
que «el alcalde socialista les ne
gaba la palabra de forma anti
democrática». De nuevo los 
concejales centristas (sólo asis
tieron dos) abandonaron el ple
no mientras se discutía este 
punto, cuarto en el orden del 
día, incorporándose más tarde. 
En la votación del punto si
guiente manifestaron que «re
nunciaban a intervenir por la 
actitud de oídos sordos y des
precio del alcalde ante sus pro
puestas». 

A lo largo de la sesión quedó 
aprobada también la modifica
ción del presupuesto ordinario 
de 1980. El total de la modifica
ción asciende a 110 millones (10 
por 100 del presupuesto), y 
según el presidente de la Comi
sión de Hacienda, Antonio 
Cantó, se ha hecho «en colabo
ración con las distintas comisio
nes para adaptar a la realidad 
el presupuesto, que no es 
estático, sino dinámico». UCD 
dijo que las comisiones no 
habían intervenido en esta mo
dificación. 

Asimismo se aprobó la ce
sión de terrenos al Ministerio 
de Educación para la construc
ción de dos centros de EGB y la 
iniciación de expediente de ex
propiación forzosa de otros te
rrenos que igualmente serán 
cedidos con el mismo fin. El 
presidente de la Comisión de 
Enseñanza, Sergio Coello, y la 
presidenta de la Comisión de 
Urbanismo, Genoveva Chris-
toff, criticaron «la nefasta ges
tión de la anterior corporación, 
que no planificó debidamente 
este tema, haciendo que hoy se 
tenga que recurrir a la compra 
de solares para colegios». 

Alcalá: El suministro, cortado durante cuatro días 

CINCO MIL VECINOS SIN GAS 
El conflicto entre la empresa Finangás, que suministra butano a 
once urbanizaciones y numerosos chalés de la zona, ha hecho que 

cerca de 4.300 usuarios, vecinos de Alcalá de Henares, hayan estado 
cuatro días sin calefacción, agua caliente y cocina. El jueves día 27, 
el suministro se restablecía ante la intervención de la empresa por 

el Ministerio de Industria, terminando por el momento con el 
problema, aunque los vecinos no están muy seguros de que no 

vuelva a plantearse 

Las urbanizaciones afecta
das son Nueva Alcalá, Tabla 
Pintora. Nuestra Señora de la 
Luz, Residencial Canarias, Co-
vicasa, Cubiertas y Tejados, Si-
cop, Ecisa, Andrea Doria. Ur-
bis y La Marina, así como unos 
60 chalés. 

La comisión de vecinos afec
tados, que solicitaron ayuda al 
Ayuntamiento para que inter
viniese en el asunto, han pro
testado porque, al parecer, en 
las reuniones mantenidas en
tre Gobierno Civil. Delegación 
de Industria, Butano y Finan
gás no han sido invitados ni 
ellos ni representantes de los 
ayuntamientos de los 17 pue
blos afectados de la provincia. 

DENUNCIAN 
A LA DELEGACIÓN 

Estos vecinos han venido ce
lebrando asambleas para infor

mar del desarrollo de las nego
ciaciones. En la última, a la 
que asistieron 400 personas, se 
decidió denunciar a la Delega
ción de Industria el incumpli
miento del acuerdo tomado el 
año pasado entre Gobierno Ci
vil, Butano, Finangás y repre
sentantes del Ayuntamiento y 
de vecinos, por el que se pro
metió seguridad en el suminis
tro e instalaciones y que hasta 
ahora no se ha cumplido. Tam

bién se acordó solicitar la de
volución del 50 por 100 de la 
facturación de gas de noviem
bre y diciembre y, en caso de 
un nuevo corte de gas, realizar 
asambleas, manifestaciones y 
encierros en el Ayuntamiento. 

Los afectados manifestaron 
a CISNEROS que llevan desde 
primeros de septiembre con 
cortes intermitentes en el su
ministro. Según estas mismas 
fuentes, desde que en 1972 la 
empresa Finangás se hizo car
go de la instalación y distribu
ción ha habido problemas, no 
sólo de suministro, sino de fal
ta de seguridad en instalacio
nes. Se han dado casos de esca
pes, y en un piso se produjo 

Once urbanizaciones sufren desde 1972 
situaciones similares debido a las 

deficiencias del servicio que 
proporciona la empresa Finangás 

una explosión. Ya el año pasa
do, ante situaciones como ésta, 
el Ayuntamiento solicitó al 
Gobierno Civil una reunión, a 
la que asistieron las partes 
afectadas. Allí se acordó man
tener la seguridad tanto en el 
suministro como en las instala
ciones, y Butano se comprome
tió a suministrar directamente 
el gas en caso de nuevos pro
blemas. Para ello, Finangás 
firmó un documento autori
zando el uso de sus instalacio
nes en casos como éste. La De
legación de Industria aceptó 
este acuerdo y acordó revisar 
todas las instalaciones, cosa 
que al parecer no ha hecho 
aún. 

El conflicto nace de una 
deuda de 120 millones de pese-
cas que Finangás tiene con Bu
tano. Al parecer, Butano exige 
que con el coste de cada pedido 
se le entregue el 50 por 100 
más del importe para amorti
zar la deuda. Directivos de Fi
nangás se dirigieron a Butano 
para regular otra forma de 
pago de esta deuda, y al no 
'legar a un acuerdo surgieron 
los problemas de distribución. 


